

食物科2年生校外学習

食物科2年生は、7月25日(木)～8月1日(木)の期間で校外学習を実施しました。ホテルやレストラン、介護施設の厨房など11ヶ所で調理の仕事を直接体験して、調理師として働くことの意義や大切さを学びました。実際に事業所を訪れるのは期間中の3日間だけですが、調理師免許を取得するという目標に向けて有意義な経験をさせていただくことができました。



全国大会出場

～総合文化部(弁論)～

3Aの坂口結菜さんは、7月27日(土)～29日(月)の3日間、佐賀県多久市で開催された「第43回全国高等学校総合文化祭(弁論部門)」に出場しました。坂口さんは、海南下津高校の代表として、また和歌山県の代表として日頃の練習の成果を十分に発揮して頑張り、審査の結果、「文化連盟賞」を受賞しました。



紀州踊り「ぶんだら節」～今年は30名が参加～

8月3日(土)、第51回「紀州踊り『ぶんだら節』」に有志生徒とOG、教職員合わせて30名が参加しました。紀州踊り「ぶんだら節」は、昭和44年に始まり、毎年10万人を超える人が訪れる伝統あるお祭りです。本校は、今年で11年連続の参加となり、この紀州踊り「ぶんだら節」に出場するのが毎年の恒例行事となっています。踊り手となる有志の生徒たちは「海南の娘」という意味を込めて海娘と名乗り、踊りに参加します。夏休み前から練習を積み重ね、踊りに磨きをかけてきました。当日は、その努力が実り元気いっぴいの踊りを披露することができました。沿道で応援いただいた皆様、大きな声援と拍手をいただき、ありがとうございました。



生徒会リーダー研修会

8月7日(水)、本校の小会議室で、生徒会役員4名が参加して生徒会リーダー研修会が行われ、文化祭のスローガンなど活発な意見交換が行われました。



9月の主な行事予定

- 2日(月) あいさつ運動 防災HR
- 3日(火) 追認考査(～6日)
- 5日(木) 進路HR(1、2年)
- 12日(木) 情報モラルHR
- 13日(金) 体育祭
- 18日(水) くにマナーアップキャンペーン
- 24日(火) 中間考査発表
- 26日(木) 生徒会役員選挙

